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9 декабря 2021г. Вице-президент Олимпийского совета Чеченской Республики, 
директор ГБУ "Старо-Атагинская спортивная школа " Салах Юсупов принял участие на
Олимпийском собрании в г.Москва

  

  

Перед началом Собрания все присутствующие минутой молчания почтили память
выдающихся спортсменов- олимпийцев и тренеров, которые ушли из жизни в этом году.

  

2021-й стал годом не только болезненных утрат, но и счастливых мгновений, главные из
которых пришлись на Олимпиаду в Токио, где спортсмены Команды ОКР завоевали 71
медаль, в том числе 20 золотых. 
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  Олимпийское собрание по итогам обсуждения первого вопроса повестки отметило, что:  1. Олимпийский комитет России конструктивно и плодотворно взаимодействовал сроссийскими и международными организациями, в том числе федеральными ирегиональными органами исполнительной власти в области физической культуры испорта и спортивной медицины, общероссийскими спортивными федерациями, РААРУСАДА, иными общественными физкультурно-спортивными организациями, МОК,Оргкомитетом «Токио-2020», а также другими представителями гражданскогообщества, что способствовало поступательному развитию деловых взаимоотношенийпри решении вопросов подготовки и участия российских спортсменов – кандидатов вчлены Олимпийской команды России в Олимпийских играх.  2. В условиях, действующих начиная с конца 2019 года и по настоящее времяограничений и запретов в России и мире, связанных с пандемией новой коронавируснойинфекции, ОКР оперативно принимал решения по удовлетворению всех запросовчленов ОКР, в том числе общероссийских спортивных федераций (ОСФ) ибесперебойному их финансированию в рамках реализации мероприятий Программы«Токио-2020». Это позволило оперативно скорректировать работу ОКР с учетомпереноса сроков проведения Игр ХХХII Олимпиады на лето 2021 года и установлениястрогих антиковидных требований и правил, внести изменения в Программу«Токио-2020», предусмотрев увеличение объемов финансирования, а также выполнитьвсе обязательства перед ОСФ, партнерами и контрагентами по обеспечению участия вИграх.  Олимпийское собрание утвердило отчет об итогах реализации Программы «Токио-2020».Была дана положительная оценка работы ОКР за пятилетний период по реализациимероприятий в рамках Программы.  

  Заслушав все доклады и выступления, Олимпийское собрание решило:  — для координации совместных усилий и решений по ключевым вопросам, связанным сподготовкой и обеспечением участия спортсменов в Олимпийских зимних играх вПекине, ОКР необходимо продолжить работу по реализации Программы «Пекин-2022,обратив особое внимание на поручения, решения и рекомендации в рамках действующейтрёхуровневой системы управления олимпийской подготовкой;  — продолжать взаимодействие с Оргкомитетом по подготовке российских спортсменовк Олимпийским и Паралимпийским играм; Штабом по контролю за обеспечениемподготовки спортивных сборных команд Российской Федерации для участия вОлимпийских играх и экспертным советом по вопросам контроля за реализациейцелевых комплексных программ подготовки к Олимпийским играм сборных командРоссийской Федерации;  — совместно с Росавиацией и Минтрансом России проработать вопрос организацииавиарейсов для перевозки Олимпийской делегации с учетом необходимостиорганизации вылетов из Москвы, Новосибирска, Иркутска, Красноярска и Хабаровска;  — совместно с ОСФ по зимним олимпийским видам спорта доработать графикизаключительного этапа подготовки к XXIV Олимпийским зимним играм и своевременноинформировать обо всех изменениях ФМБА России;  – обеспечить взаимодействие с ФМБА России по вопросу ПЦР-тестирования членовОлимпийской делегации России в соответствии с требованиями Организационногокомитета XXIV Олимпийских зимних игр;  — доработать вопрос согласования с МОК «боевой» экипировки;  — обратиться с рекомендацией в региональные олимпийские советы по созданиюоптимальных условий при подготовке кандидатов в Команду ОКР для участия в XXIVОлимпийских зимних играх.  После того как официальная повестка Олимпийского собрания была исчерпанаСтанислав Поздняков еще раз поздравил представителей летних видов спорта суспешным выступлением в Токио и пожелал представителям зимних дисциплин удачнозавершить квалификационный период, а затем показать максимальные результаты вПекине.  
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